

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penulisan skripsi ini, peneliti telah banyak mengemukakan berbagai hal, terutama tentang kiprah Yayasan Aswaja Net sebagai pelopor media penyiaran dakwah di kota Banjarmasin yang memberikan banyak perubahan bagi dakwah. Maka dalam hal ini, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kiprah Yayasan Aswaja Net dalam memberikan sebuah inovasi dan perubahan dalam dakwah. Namun, terdapat beberapa hal yang masih perlu diperbaiki agar pelaksanaan penyiaran dakwah dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan. Selain memberikan inovasi bagi kaum milenial dalam segi penyiaran dakwah. Yayasan Aswaja Net juga mengadakan kegiatan dakwah dengan mengadakan acara-acara yang diselenggarakan oleh Yayasan. Kiprahnya pun tidak hanya di kota Banjarmasin saja, tetapi juga sampai di kelas nasional. Dibuktikan dengan kontribusinya pada kegiatan liputan nasional dengan menjadi media resmi safari dakwah ulama ternama dari negara Yaman yang dikenal dengan julukan negeri seribu wali, dan juga kegiatan liputan haul yang dilaksanakan di kota Surabaya.
2. Menjadi pelopor media penyiaran dakwah yang mengemas dakwah secara modern di kota Banjarmasin, serta dapat merangkul majelis-majelis ta'lim konvensional dengan memberikan pelatihan tentang media baru, guna dakwah pada majelis ta'lim konvensional juga dapat tersampaikan secara luas. Selain itu,

Yayasan Aswaja Net juga mempelopori lahirnya media-media dakwah baru yang berada di luar Banjarmasin, dan memberikan wadah bagi para admin untuk saling bertukar pendapat dan berdiskusi terkait perkembangan dakwah melalui grup *whatsapp* yang diberi nama *Aswaja Live*, sesuai dengan nama Aplikasi yang mengumpulkan akun-akun dakwah mereka.

B. Saran

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi rujukan dan penyemangat bagi Yayasan Aswaja Net dalam membantu mensyiarkan dakwah pada majelis ta'lim konvensional agar terus berinovasi menggunakan bantuan teknologi multimedia dan internet.
2. Yayasan Aswaja Net mampu bersaing dengan media liputan perihal duniawi dengan cara yang sehat dan maslahat. Sehingga Aswaja net dekat dan selalu di hati masyarakat.